

L'A 10 n'est pas encore gratuite

LA RENCONTRE n'a pas eu lieu. A la dernière minute, la discussion entre Dominique Bussereau, le secrétaire d'Etat aux Transports, et une délégation de l'association A 10 gratuite a été repoussée. L'association milite pour la gratuité des tronçons payants sur l'A 10 et l'A 11 et la suppression du péage de Dourdan.

A la mi-septembre, lors d'une visite sur le terrain, Dominique Bussereau avait promis l'ouverture d'une table ronde sur le sujet. Prenant le ministre au mot, l'association A 10 gratuite avait alors écrit plusieurs courriers au gouvernement. Des lettres restées pour l'instant sans réponse.

Trouvant le temps long, l'association a donc décidé de s'inviter hier au secrétariat d'Etat. « Message reçu », a répondu l'entourage de Dominique Bussereau, qui promet une rencontre rapide, a priori dans les semaines à venir. L'association tient notamment un blog, <http://a10gratuite.free.fr>. Elle prévoit une nouvelle réunion publique le 20 novembre à 20 h 30, au club des Remparts, rue Grivot à Saint-Arnoult (Yvelines).